Einladung zur Informationsveranstaltung Das künftige Postangebot in Arth

Geschätzte Kundin, geschätzter Kunde

Im September 2016 haben wir Sie informiert, dass wir Möglichkeiten für das künftige Postangebot in Arth prüfen.

In Absprache mit dem Gemeinderat möchten wir Sie aus erster Hand über die Gespräche und Abklärungen orientieren, Ihnen die von der Post favorisierte Lösung "Post beim Partner" (Postagentur) vorstellen und Ihre Fragen beantworten.

Gerne laden wir Sie zu folgendem Informationsabend ein:

Datum: Montag, 23. Januar 2017

Zeit: **19.30 Uhr**

Ort: Aula Zwygarten Arth

Wir heissen Sie herzlich zu diesem Anlass willkommen und freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Post CH AG, Poststellen und Verkauf

Stefan Kriz, Leiter Verkaufsgebiet Zentralschweiz André Aregger, Spezialist Netzentwicklung



